
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „PK35“ vom 16. März 2017, 09:34

Die Aussagen bezüglich der Ablösezahlung Schwartz war schon schwach.

Weil das zu der Zeit in "Mode" gekommen war. Heißt das, wir müssen jetzt jede Mode
mitmachen, egal ob gut oder schlecht?

Ich hak das mal ab, wenn jetzt die richtigen Entscheidungen getroffen werden..
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